

+ Viva Kango

Campus News of Japanese Red Cross Hokkaido College of Nursing

日本赤十字北海道看護大学

第一回卒業式



卒業証書・学位記授与

松木光子学長より卒業証書・学位記を授与されました。その後、松木学長から「看護と

いう専門の知識と技を手段として人々の健康と安寧に貢献されること、また、一生の仕事として看護の向上に貢献していただくことを期待します」との式辞がありました。引き

続き、日本赤十字学園近衛忠輝理事長の挨拶、北見市長神田孝次氏、日本赤十字社北海道支部長伊藤義郎氏、北見赤十

成十四年度日本赤十字北海道看護大学卒業式が残雪の残るなか厳粛に挙行されました。本学にとつては初めての卒業式であり一〇四名（女性九三名、男性七名）の卒業生を送り出ことになりました。

式場となつた講堂には、卒業生と父母、在学生、教職員らが集い、まず卒業生全員の名前が紹介されたのち、卒業生を代表して小里裕美さんが

松木光子学長より卒業証書・学位記を授与されました。それ

で、卒業生全員の名前が紹介され、卒業式が終了しました。

卒業式終了後、夕方からホテル黒部において謝恩会が開かれました。卒業生は艶やかなドレス姿に身を包み、卒業生と教職員が名残惜しさを噛みしめながら楽しいひと時を過ごしました。

卒業式終了後、夕方からホテル黒部において謝恩会が開かれました。卒業生は艶やかなドレス姿に身を包み、卒業生と教職員が名残惜しさを噛みしめながら楽しいひと時を過ごしました。

十字の理念を忘れずに、対象の個別性を生かし、かつ自分らしさを生かした看護を実践し、これから保健医療を担つていきたいと思います」と

の答辞を述べ、医療スタッフとして第一歩を踏み出す決意を新たにしました。

代表の大塚万由子さんは「赤十字病院長 小沢達吉氏からそれ



謝恩会

平成十五年度入学式

学部生一一名、
大学院生五名入学



（女性一〇五名、男性六名）、修士課程五名の入学生、父母、関係者を迎え、日本赤十字北海道看護大学の講堂において、平成十五年度入学式がとりおこなわれました。

四月八日、本学講義・演習棟の廊下にて学生自治会主催による新入生歓迎会が行われました。学長の挨拶、ジュースで乾杯、各講座の教員紹介などのセレモニーがありまし

新入生歓迎会

たが、テーブルには豊富な食べ物が用意され、和氣あいあいとした雰囲気の中で、学生、教職員が談笑しました。その後の大抽選会、部活動の紹介などで会場が一層盛り上がり、楽しくにぎやかなこのひと時で、新入生は大学生活に溶け込んでのではないでしょうか。

緊張の大学生活第一日目は無事終了しました。

学部長就任の挨拶

A portrait photograph of Tomoko Takanishi, a woman with short brown hair, wearing a blue patterned top. Below the photo is her name and title.



す。しかし、自己研鑽を怠つたり方法が解らず愚かさを働いてしまいます。相手を愚かと見下しあたりに広めず、不利益をもたらさず慈しみ力を貸して支えなさい。人から敬愛されないことを嘆かず、敬愛は己の品性から生まれるもののです。愛や慈しみ力を貸す才能は人とし与えられている天分であります。人に生まれた恩恵に感謝し、天分を分かち合いの人としての品性を培う努力を忘れないでほしい。

今年は学部第五期生として
一一一名、そして研究科第一
期生として五名が入学されま

学長 松木 光子

した。入学おめでとうござります。この三月卒業しました。第一期生はその殆どが看護系に就職をしました。少子化・高齢化が進行しているわが国では、社会は一層看護職の活動に期待をかけています。

特に学部は看護専門職の基礎教育を行いますので、将来発展できる基礎的基盤をじっくりと培い、自分の人生の目標をそれぞれが見出されると願っています。

研究科は一期生の卒業に統じて、今年設置したもので

領域としては基礎看護学、成育看護学、急性期看護学、地域看護学、および臨床薬理看護学の五つを開設し、看護教員や研究者、特定分野の専門家の育成がねらいです。昼夜にわたって開講していますので、学生の殆どは職場を持ちながら学習を現在満刺と継続しています。

北海道の道東における唯一の看護大学を看護の生涯学習・研究の場として、共に学び、創造していくことを願つて歓迎のことばとします。





六月二十八日（土）、二十九日（日）、本学構内で第五回大学祭が開催されました。今年のテーマは「しゃにむに～燃えたぎれ若き力～」。人気のヘルスチェックや、新企画の実習室体験ツアーなど、看護大らしさにあふれた大学祭となりました。

初日の天候は晴れ。午前十時の合図とともに第五回大学祭が開幕しました。模擬店の食欲をそそる香りのなか、来場者はさつそく色とりどりに飾られた学内へ。恒例の「ヘルスチェック」では、血圧や体脂肪、握力、各種身体測定のほか、今年は棒反応、動视力、骨密度を加え、例年に増して総合的な健康チェックとなり、来室者は過去最高の三二四名を数えました。野外ステージでは、看護大音楽部のハンドベルの澄み切った響きや薄荷童子の「よさこい」の力強い舞が披露されたほか、カラオケ大会も開かれました。また学内では、教室を使用して写真部による喫茶店や「医療を考える会」の発表が行われました。

二日目は、あいにくの天候にもかかわらず前日にも増してのにぎわいとなりました。今年はじめとなつた企画

「実習室体験ツアー」には三十五名の参加があり、中でも若い学生の手による「足浴」には「癒される」との声も。また、新型肺炎が世間をにぎわせたこともあって正しい「手洗い」の実習に熱心に取り組んでいました。

指導にあたった教員の皆様、ご苦労様でした。



第5回 大学祭

Cross Hearts Festival

野外でのステージ発表を予定していたN.N.Cのゴスペルライブは、雨のため会場を講堂に移して実施され、室内いっぱいに力強い歌声が響き渡りました。献血車での献血には七十四名の協力がありました。一般公開終了後の午後五時からは、学生一五一名に教員を交えて、後夜祭がアリーナにて盛大に開催されました。また午後八時には、雨の中、グラウンドで打ち上げ花火を举行し、二日間の全日程を終了しました。

この時期、北見工大、北海学園北見大学でも大学祭が催され、大学祭は北見の初夏を彩る風物詩となりました。



